
品
川
区
へ
の
陳
情
に
参
加
し
た

住
民
の
Ａ
さ
ん
は
「
（
家
賃
が
安

い
の
で
）
こ
の
住
宅
に
住
ん
で
助

け
ら
れ
た
。
（
売
却
先
が
決
ま
ら

な
い
）
今
は
不
安
だ
。
こ
こ
に
住

み
続
け
た
い
と
思
う
の
は
わ
が
ま

ま
な
の
か
」
と
、
思
い
切
っ
て
や
っ

と
話
し
ま
し
た
。

Ｂ
さ
ん
は
「
雇
用
促
進
住
宅
に

は
子
ど
も
が
た
く
さ
ん
い
る
。
八

潮
は
、
安
心
し
て
子
育
て
で
き
る

所
だ
。
」
、
Ｃ
さ
ん
は
「
ず
っ
と

八
潮
で
子
育
て
し
て
き
た
。
１
０

０
０
人
も
の
人
が
い
な
く
な
る
と
、

八
潮
の
ま
ち
に
と
っ
て
も
い
ろ
い

ろ
問
題
が
出
て
く
る
。
区
営
住
宅

と
し
て
ほ
し
い
」
な
ど
、
雇
用
促

進
住
宅
に
住
ん
で
い
る
方
た
ち
は

次
々
に
区
に
訴
え
ま
し
た
。

２
年
の
定
期
契
約
の
方
は
、
保

証
人
を
立
て
な
く
て
は
な
り
ま
せ

ん
。
参
加
し
た
方
の
中
に

保
証

人
を
な
か
な
か
探
せ
ず
に
困
っ
て

い
る
方
が
い
ま
し
た
。

基
準
以
上
の
所
得
が
な
け
れ
ば

保
証
人
と
し
て
認
め
な
い
と
か
、

様
々
な
制
約
が
あ
り
ま
す
。
保
証

人
に
な
る
こ
と
を
承
諾
し
て
く
れ

る
こ
と
は
厳
し
い
の
に
、
よ
う
や

く
探
し
て
も
先
の
よ
う
な
問
題
で

拒
否
さ
れ
る
の
は
本
当
に
困
る
と

い
い
ま
す
。
そ
の
通
り
で
す
。

区
や
都
営
住
宅
で
は
、
保
証
人

協
会
で
一
定
の
金
額
を
出
せ
ば
保

証
人
が
い
る
と
同
じ
に
扱
っ
て
く

れ
ま
す
。
機
構
に
も
そ
の
制
度
を

使
い
、
困
難
な
方
た
ち
の
問
題
を

解
消
す
る
べ
き
で
す
。
こ
れ
は
本

当
に
切
実
な
問
題
で
す
。

２０１６・５・２２ 第１２２８号

です
発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

ニュースを読んでご

意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子
℡ 3790-1523

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

雇用促進住宅問題で区に陳情 八潮６９号棟住宅問題の会

住み続けられるよう 購入してほしい
年金生活では他で暮らせない 住み慣れた八潮を出たくない

５月１０日 雇用促進住宅に居住している方たちが「今の住まいに住み続けたい」とい

う思いを区に受け止めてほしい、私たちの話を聞いてほしいとして陳情しました。対応し

た課長は「どうサポートするのか、何ができるのか相談はできる」と発言。

区 が

住
み
続
け
た
い
と
思
う
の
は

わ
が
ま
ま
な
の
か

保
証
人
を
立
て
ら
れ
ず
退
去

の
不
安
増
幅


